

Dank an den Aufdecker dieses Kunstskandals

*„Heller hat uns ins G'sicht gelogen“
von Anne-Catherine Simon, 3. 11.
Die Apokalypse für den allseits
schon immer maßlos überschätz-
ten Franz André Heller, eine
Nemesis und Dank an den Aufde-
cker dieses Kunstskandals.*

Der ehemalige Moderator von
Ö3 hat es seit damals – zuge-
gebenermaßen – raffiniert verstan-
den, in vielen Bereichen inklusive
insbesondere der Politik zu agie-

ren, immer unter dem Label
„A Heller“; mit dem von Matthias
Dusini („*André Hellers Millionen-
märchen*“, „*Falter*“, 1. 11.; Anm.)
aufgezeigten Verhalten werden die
zuständigen Behörden gefordert
sein, dieses zu beurteilen. Jeden-
falls hat Heller eine Reihe von
Kunstexperten blamiert – aber mir
geht es primär um den Schaden an
der Kunst, und dieser ist riesig und
vom „Saubermann“ Heller zu ver-
antworten .

Nikolaus Lehner, 1010 Wien